BOLETIN MENSUAL

DICIEMBRE 2023 - N.º 223 Dpto. Comunicación

Celebramos el 3 de diciembre el Día Internacional de las personas con discapacidad







El pasado 3 de diciembre, celebraremos el Día Internacional de las personas con Discapacidad, por este motivo, organizamos una comida en el hotel Duques de Medinaceli, donde acudieron todos los centros de AFANAS El Puerto y Bahía, para celebrar un día tan importante.

Nos ha querido acompañar, una vez más, desde la Delegación Territorial de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad en Cádiz, D. Alfonso Candón al que le queremos agradecer que siempre nos acompañe.

Nada más llegar disfrutaron de una hora de animación y tras ella, un delicioso almuerzo y una convivencia de todos los centros de la Asociación y de sus familias.

Por otro lado, en Rota, del CDPEE Pilar Varo acudieron al Ayuntamiento de Rota, donde leyeron el manifiesto de las personas con discapacidad en el pleno que presidió el Alcalde de Rota, José Javier Ruiz Arana, y en el que han sido protagonistas tod@s los jóvenes de AFANAS El Puerto Y Bahía , que han ocupado las bancadas en la sesión de ayer.



Los voluntarios de Caixabank y el coro de Amas de Casa «La Alegría» amenizan una fiesta navideña para las personas mayores

La asociación de taxistas portuenses hacen que las personas mayores de las residencias disfruten del ambiente navideño de la ciudad, gracias a su solidaridad

Aprobados los proyectos de la subvención de la línea 2, para la transformación tecnológida de centros para personas con discapacidad y personas mayores



Este Boletín se imprime en nuestro centro Especial de Empleo «Graficas LODELMAR» Pol. Ind. Las Salinas , c/ Embalse s/n, 11500 El Puerto de Santa María

Disfrutar del ambiente navideño es posible, gracias a la asociación de taxistas de El Puerto

Un año más la Asociaciones Portuense de Taxis hizo posible que algunos de nuestros mayores disfrutaran de la iluminación y del ambiente navideño que envolvío la Cabalgata de Papa Noel por el centro de nuestra ciudad. Desde el Centro Guadalete, agradecen enormemente este acto solidario.



Colaboración de la Fundación La Caixa

La Fundación "la Caixa" han resuelto colaborar con el proyecto "Unidad de formación, orientación laboral y empleo de AFANAS El Puerto y Bahía" presentado por Nuestra Asociación, con su Convocatoria Andalucía 2023, que tiene por finalidad colaborar con organizaciones no lucrativas que desarrollan sus proyectos en Andalucía para impulsar iniciativas dirigidas especialmente a personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad social y cuyo objetivo es mejorar su calidad de vida y fomentar la igualdad de oportunidades.

Aprobados los proyectos de las subvenciones de la Línea 2

Gracias a la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, tenemos dos proyectos en marcha con la línea N2 de concesión de subvenciones dirigidas a Entidades del Tercer Sector para la realización de proyectos para la Transformación Tecnológica de los Servicios Sociales con cargo a los fondos europeos procedentes del Mecanismo para la Recuperación y Resiliencia, financiado por la Unión Europea NEXT-GENERATIONEU, que consisten en la "Digitalizaciones implantación de software de gestión integral de centros de día, ocupacionales y resi-



dencias" en el ámbito de las Personas con Discapacidad y en personas mayores con demencias. En el ámbito de las personas con discapacida, se está llevando a cabo la informatización del proceso de atención mediante un software especializado de gestión de todos nuestros centros de día, ocupacionales y residenciales para la centralización de la información asociada a los usuarios y la optimización de los procesos de registro de recogida de datos y de atención a las personas con discapacidad usuarias.

Voluntariado de Caixabank y el coro de Amas de Casa La Alegría, reunen a los tres centros de mayores de AFANAS El Puerto y Bahía en «La Alegría»



El Voluntariado CaixaBank y el Coro de Amas de Casa La Alegría han hecho los tres centros de Mayores de Alzheimer de AFANAS El Puerto y Bahía pasaran, una tarde de convivencia muy especial.

Queremos agradecerles desde la Asociación la gran labor que han hecho con las personas mayores de la Asociación participando en la "Zambomba" en el Bar La Alegría.